



Alain Foka a dévoilé sur France 24 sa dernière conversation téléphonique avec le chef de l'Etat tchadien décédé ce jour après avoir été blessé au front des combats avec les rebelles.

« Il aurait été blessé hier aux premières heures d'après ce que j'ai cru comprendre. et qu'on l'a ramené à Ndjamena. Il était sérieusement touché. On sait qu'il était au front. Pour l'instant on n'a pas les détails de l'opération en elle-même. On sait qu'il était au front. Je sais qu'il y a quelques jours il était à l'investiture du président Sassou Nguesso et lorsque cette colonne avançait, on voyait ces images colonnes dans le Nord du Tchad, je me suis permis de l'appeler pour savoir ce qu'il en était exactement. Il a minimisé un peu cette opération en se disant : « encore le désordre qui vient de Libye ». C'est le dernier message que j'aurais eu de lui... Une rébellion de plus en gros. Une de plus parce qu'il n'a pas pris ça très au sérieux. La preuve c'est qu'il est allé quand même à l'investiture de son ami le président Denis Sassou Nguesso... C'est à Brazzaville que je l'ai appelé puisque je regardais à la télévision son arrivée et quelques instants après je me suis dit que je vais l'appeler parce que j'avais reçu les images de cette colonne qui entrait sur le territoire. Il est souvent assez bavard lorsqu'il est en privé mais il n'a pas voulu parler de ça à l'antenne. On a discuté à peu près deux minutes puis pour moi, je me disais qu'il vaincrait ça comme il a l'habitude de vaincre toutes ces rébellions qu'il a connues pendant toutes ces années »